

COURSE À PIED ■ La troisième édition aura lieu dimanche 25 septembre

Vin'scène déjà dans les starting-blocks

La troisième édition de la course à pied Vin'Scène en Bourbonnais, imaginée par Jacques Chevallier, se courra cette année le dimanche 25 septembre, avec toujours un départ à Saint-Pourçain et une arrivée sur le parvis du quartier Villars, en face du CNCS.

Le comité d'organisation a déjà débuté les préparatifs de la 3^e édition avec quelques petits ajustements comme le souligné Jacques Chevallier :

43 km au lieu de 46

« Nous avons réalisé quelques petites retouches, notamment au niveau du parcours. La distance a été réduite de 46 à 43 km. Nous aurons aussi une nouvelle aire de départ sur les cours, à Saint-



TRACÉ. Les coureurs rejoindront Saint-Pourçain à Moulins à travers la campagne bourbonnaise. ARCHIVES : JEAN-MARC SCHAEER

Pourçain qui partira directement vers Saulcet. Pour le reste, tout est identique. Le parcours passera toujours dans les mêmes villages et les relais se feront à Meillard et Chassignolles, à Besson comme d'habitude ».

Le parcours de la randonnée va aussi changer pour proposer d'autres paysages aux marcheurs. Les organisateurs attendent, comme les années précédentes, 400 coureurs pour Vin'Scène et 400 marcheurs pour la randonnée. Les inscriptions seront ouvertes à partir du vendredi 15 avril. ■

➔ **Engagements.** Sur le site Internet de l'organisation www.vin-scene-bourbonnais.com ou par téléphone au 06.81.53.64.02.